
Mit dem DigitalPakt Schule werden seit 2019 Investitionsmaßnahmen in die für die digitale 
Bildungslandschaft relevanten Infrastrukturen gefördert. Von den rund 137,6 Millionen Euro, die 
dem Land Sachsen-Anhalt zur Verfügung stehen, erhält die Stadt Halle (Saale) insgesamt rund 
13,5 Millionen Euro, die durch Eigenmittel ergänzt werden. Laut Auskunft der Stadtverwaltung 
sollen bis zum Abschluss des Förderprogramms alle 64 kommunalen Schulen der Stadt 
gefördert werden.  
Wesentlicher Teil des DigitalPaktes ist neben dem Teilprojekt „Verkabelung“, mit dem bis Ende 
2023 25 Schulen eine neue Basisinfrastruktur erhalten, die allgemeine Ausstattung mit 
Informationstechnik und Endgeräten. Aus der Antwort der Verwaltung auf die Anfrage unserer 
Fraktion vom 08.09.2021 ging hervor, dass für alle kommunalen Schulen Fördermittel beantragt 
und auch bewilligt wurden. Jedoch war für viele Objekte der Beginn der Ausstattung noch 
unklar. Daher möchten wir in der Mitte des DigitalPakt-Förderzeitraums eine Zwischenbilanz 
ziehen. 
Gemäß der Antwort auf oben genannte Anfrage wurden im Rahmen des sogenannten 
„Sofortausstattungsprogramms“ bis März 2021 2.689 Notebooks angeschafft und nahezu 
vollständig an die Schulen verteilt. Gemäß der Mitteilung zum Projektstand Schulbauprogramm 
im Bildungsausschuss sollen insgesamt 2.530 Computer/Laptop/Tablets sowie 680 sonstige 
digitale Geräte mittels des DigitalPakt ausgereicht werden. Hinzu kommen 1400 „Interaktions- 
und Anzeigegeräte“. 
 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir: 
 

1. Wie ist der Status der DigitalPakt-Maßnahmen zur Ausstattung mit Informationstechnik 
an allen 64 halleschen Schulen zum Stichtag 31.08.2022? Bitte für alle Schulen jeweils 
Beginn und Ende der Maßnahmen zur Ausstattung mit Informationstechnik tabellarisch 
darstellen. 

2. Im Rahmen der Haushaltsberatung für das Jahr 2021 hat sich unsere Fraktion für ein*e 
Koordinator*in „IT macht Schule“ eingesetzt (VII/2020/02051), mit dem Ergebnis, dass 
diese Stelle in den Stellenplan aufgenommen wurde. Zum Zeitpunkt unserer letzten 
Anfrage war diese Stelle jedoch noch nicht besetzt. Ist dies mittlerweile geschehen? 
Wenn ja, wann hat der*die Koordinator*in seine*ihre Arbeit aufgenommen? 

3. Wie viele Geräte werden oder wurden insgesamt im Rahmen des DigitalPakt beschafft 
und wie verteilen sich diese auf die reguläre Förderrichtlinie und das 
Sofortausstattungsprogramm? Welche Arten von Geräten wurden jeweils konkret 
beschafft?  

4. Welche Schulen haben bereits jeweils wie viele dieser Endgeräte erhalten und welche 
Schulen sollen zukünftig wie viele solcher Endgeräte erhalten?  

 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 


